

**Valeur ludique**

Le Vent Tourbillonnant devient un vrai tourbillon quand le disque rotatif revient à sa place sous l'effet des cordes qui auront été préalablement enroulées. L'intensité de la rotation dépend de la force qu'on aura exercée pour enrouler les câbles. Les adolescents obtiendront un effet impressionnant grâce à leur puissance plus affirmée. Les enfants plus jeunes pourront entraîner doucement le plateau rotatif, en fonction de leur capacité physique. Les plus courageux pourront même s'accrocher à l'anneau métallique supérieur et se laisser entraîner comme sur un véritable carrousel. La communication et le partage d'expérience sont les deux grandes valeurs ludiques de ce jeu.

**Caractéristiques principales**

- jeu unique et original.
- le mécanisme rotatif est conçu de façon à permettre un enroulement des cordes dans un seul sens et donc permet un stockage d'énergie. Cette énergie est ensuite libérée pour faire revenir le disque.
- long tube en métal et disc suspendus exercent un attrait sur les enfants et les invitent à venir jouer.
- mouvements sollicités : effort pour faire tourner le disque.

**Convient**

- aux enfants à partir de 8 ans et les adolescents
- pour toute aire de jeux publique, aires de loisirs

**Le vent tourbillonnant**